

Zürich, 17. November 1997

KR-Nr. 388/1997

ANFRAGE von Franz Cahannes (SP, Zürich)

betreffend Stellungnahmen des Regierungsrates zu aktuellen Vernehmlassungen
des Bundes im Berufsbildungsbereich

Aktuellerweise stehen auf Bundesebene verschiedene Veränderungen im Berufsbildungsbereich an. Die Kantone nehmen im Vernehmlassungsverfahren dazu Stellung oder intervenieren direkt über die bestehenden Kanäle. Die politischen Fragen beackern sowohl Vorschläge des Eidgenössischen Finanzdepartementes und der kantonalen Finanzdirektoren, das aktuelle Vernehmlassungsverfahren zum Thema Anreizsystem für Lehrbetriebe als auch die per 1998 anstehende Gesetzesvorlage zur Berufsbildungsrevision.

Ich frage den Regierungsrat:

1. Wie verhält er sich zur Frage der Kantonalisierung der Berufsbildung und der beruflichen Weiterbildung?
2. Ist der Kanton bereit, sich beim Bund für die Einführung eines Anreizsystems zugunsten von Lehrbetrieben einzusetzen?
3. Welches ist seine aktuelle Position in der Berufsbildungsrevision?

Franz Cahannes